



Stadtratsfraktion Mainz
Große Bleiche 46/Löwenhof 1
55116 Mainz
info@linksfraktion-mainz.de

Arbeitsbedingungen für Honorarkräfte am Peter-Cornelius-Konservatorium (DIE LINKE)

2022 erging das sog. „Herrenberg-Urteil“, welches einige Beschäftigungsverhältnisse für Musikschullehrer:innen an rheinland-pfälzischen Musikschulen einstuft. Am Peter-Cornelius-Konservatorium (PCK) arbeiten ca. 40 Beschäftigte im Musikschulbereich auf Honorarbasis. Die Auswirkungen auf die Beschäftigungsverhältnisse dieser Menschen ist aktuell unklar. Hier muss für die berufliche Sicherheit der Menschen eine Antwort gefunden werden.

Wir fragen daher an:

1. Welche Konsequenzen zieht die Stadtverwaltung Mainz aus dem sog. Herrenberg-Urteil und wann sollen diese Konsequenzen vollzogen werden?
2. Wird die Stadtverwaltung allen aktuell auf Honorarbasis beschäftigten Musikschullehrer:innen am PCK eine Festanstellung anbieten?
 - 2.1. Werden entsprechende Festanstellungen neu geschlossen oder gelten sie rückwirkend?
 - 2.2. Welche Kosten wären dabei zu erwarten?
 - 2.3. Ist abzusehen, dass die Stadtverwaltung aufgrund rechtswidriger Beschäftigung Nachzahlungen (z.B. Arbeitgeberbeiträge) leisten muss? Wenn ja: in welcher Höhe?
3. Haben Musikschullehrer:innen, die aktuell nicht mehr am PCK tätig sind, aufgrund des Urteils rückwirkend Ansprüche gegenüber der Stadt? Wenn ja: Wie viele Personen wären betroffen und welche Ansprüche haben sie gegenüber der Stadtverwaltung?

Tupac Orellana

Ko-Fraktionsvorsitzender